
 

サウスサンフランシスコ市の印象 

 きれいで静かでオシャレな街であった。（8 名）。  

 みな親切で優しく、フレンドリーだった。（9名） 

 土地利用が広く、１つ１つの敷地面積が広かった。／アップダウンの激しい街でした。／夜景

がきれいすぎた。／電動スクーターやセグウェイで街中を駆け抜けている様子や高層ビルが立

ち並んでいることから、近未来的で日本よりも技術が進んでいるように感じた。／自然豊かな

場所で、とてものどかでした。（各 1 名） 

 

印象的だった訪問先（ベスト５） 

 訪問先 回答数 

1 エル・カミーノ高校 13 

2 ブルーアンドゴールドフリートベイクルーズ 10 

3 ホストファミリーとフリープラン 8 

4 サンクスパーティー 7 

5 
ロータリークラブ昼食会 

5 
姉妹都市委員会夕食会 

 

サウスサンフランシスコ市を訪問した感想 

 有名な山の文字が見れてすごくアメリカに来た感があって、うれしかったです。  

 エル・カミーノ高校が一番印象的だった。日本の高校生とは違い、全員がフレンドリーでした。

やはり、日本人はシャイなんだとわかりました。 

 移動中、左ハンドル右車線なのが新鮮だった。サンフランシスコには世界的に有名な企業の本

社がたくさんあるのに驚いた。 

 持たない文化が発展していて、シェアハウス、レンタカーが多かった。繰り返し使えるものを

使う人が多く、タンブラーストローも繰り返し使うのは当たり前。アメリカで一番肥満の数が

少ないと聞いて、ランニングしている人が多かったので、「たしかに」と思いました。世界有数

のバイオテクノロジーが集まっていて、岸和田と規模が違いすぎた。 

 私がずっと憧れていたようなアメリカの街に行けてすごく充実した。 

 プロデュースマーケットでは、日本ではみたこともないような大きさの果物、野菜を見ること

ができた。スーパーマーケットはとても広かった。また、ショッピングモールでは最先端の技

術がつまっていた。 

 日本にはない建物や街並みがあってとても印象に残った。レストランやファーストフード店の

食べ物は大きかった。 

 街がオシャレでみんなフレンドリーだった。山が多かった。自転車が少なかった。 

派遣生アンケートより（抜粋） 

 



ホストファミリーとの過し方の感想 

 お互いに勉強を教え合えて、とても有意義だった。（ホストファミリーは私たちに英語を教えて

くれて、私たちは日本語を教えた。） 

 楽しかった！！でも、もっと話せばよかった。 

 ホストマザーは英語を話さず、中国語を話していたので、ホストファミリーの子どもとメイン

で話していた。その友達とも交流できたのでとても楽しかった。 

 私のホストファミリーはおじいちゃん、おばあちゃんという感じですごく穏やかに過ごせた。

少々のジェネレーションギャップを感じたけど、大切に思ってくれているのがとても伝わって、

素敵な日々を過ごせた。 

 自分のつたない英語を聞き取って、簡単な英語ではなしてくれたので、あまり困ることはなか

った。 

 最初は不安だったけど、最後の二日目は本当に楽しかった。 

 自分の事を本当の家族のように扱ってくれて本当にうれしかった。両親共働きで、父さんと母

さんには週末しか会えていない。家族同士が中国語で話すので、何を言っているのかわからず、

会話に入れなかった。 

 最初の方からもっとリラックスすればよかった。 

 とてもやさしくしてくれた。本当にたのしかった。 

 とても親切に接してくれて、気をつかわずにすごせた。 

 

サウスサンフランシスコ市の高校生と交流した感想 

 ゲームでもなんでも真剣に参加する姿がとても良かった。バレーボールをした際に、成功した

らみんなで拍手したり、失敗しても Don't mind って言ったり、一緒にいて、とっても楽しか

った。国境を越えても友情がある。帰るのがとてもさみしかった。 

 初めて同年代の外国人と本格的に話して貴重な経験ができた。 

 頑張って話しかけていったら、いっぱい話してくれて嬉しかった。google翻訳使ってくれたの

が面白かった。 

 初対面でもすごく仲良くしてくれた。また、アニメつながりで仲良くなり instagram を交換し

た生徒もたくさんいた。 

 みんなフレンドリーで、やさしくて、仲間としてあつかってくれたので、とても楽しかった。 

 

 

 

 

 



アメリカの高校生・高校生活について感じたこと 

 アメリカの高校生はとても明るくてフレンドリー 

 日本よりも積極的 

 向こうの高校生はテンションが高い。 

 自由な感じがあった。 

 アメリカの高校生は積極性、リーダーシップがありすぎて、日本の高

校生とは比べ物にならなかった。 

 フレンドリー。活気があった。積極的だった。 

 みんな積極的で消極的な人がいなかった。すごくなじみやすかった。 

 皆、本当に学校生活を楽しんでいて、フレンドリーな人がアメリカの高校生には多かった。 

 アメリカの方が授業が楽しそう。日本より話したり動いたり多そう。 

 とても自由な校風で建物も大きかった。 

 

  サウスサンフランシスコ市訪問から見えてきた日本と岸和田市の良さ 

 日本・岸和田市の良さを感じた点 回答数 

1 安全である（治安・道路・車の運転） 5 

2 日本の料理・ご飯・野菜がおいしい 5 

3 伝統文化がある（だんじり祭りや岸和田城、古くからの景観を守っている） ３ 

４ 時間を守る。時間が正確。 ２ 

５ 水の優しい味／水回り（お風呂・トイレ）が良い／店のサービスが行き届き

すぎ／公共施設がいつでもきれいに保たれている／湯舟があること 
各１ 

              

現地に持って行って役立ったもの・持って行けば良かった、と思うもの 

役に立った  持って行けば良かった 

上着・パーカー・トレーナー・冬用コート・長袖・ 

着回しのきく服・予備の制服・薬・便秘薬・マス

ク（飛行機内）・虫よけ（現地で購入可）・日焼け

止め・サングラス・ハンガー・小さいバッグ・

Wi-Fi・レターセット（ホストファミリーに直接

手紙を渡した）・水 

 

 日本食・水・日焼止め（現地で購入可）・シ

ャンプーやリンス・ボディーソープなど・

半袖・日本のお菓子・お土産（現地で出会

った方達用）・帽子・インスタグラム・時間

設定可能な時計・マフラー・海外対応のヘ

アアイロン・ヒートテック・英語力 

 

 

                       

 

 

 

 



現地での失敗談はありますか 

現地での失敗談 

酔い止めを飲んでいたにもかかわらず吐いた、車酔いで一日を無駄にした。 

服を持っていき過ぎて、お土産があまり入らなかった。 

朝は余裕を持って起きるべきだった、手荷物が多すぎて移動しにくかった。 

現地高校にて高校生に日本のお菓子を配るつもりが忘れてしまい、大量に残ってしまった。 

とりあえず食べ過ぎた、予想以上に物価が高めだった。 

 

所持金はどのくらい持って行きましたか  

持って行った金額  回答 

$300 程度 4 

$400 程度 5 

$500 程度 2 

$600 程度 1 

$700 程度 3 

+ クレジットカード 2 

 

 

サウスサンフランシスコ市訪問で得た経験を今後どう活かしますか 

今回の訪問での経験を、今後どのように活かしたいか（複数回答） 回答 

また海外に行きたい。 15 

またホストファミリーに会いに行きたい。 15 

またホームステイをしたい。 14 

外国語や外国の文化をもっと勉強したい。 14 

サウスサンフランシスコ市からの高校生が岸和田市を訪問したら交流したい。 13 

留学したい。 13 

色々な国の人々と交流する活動に参加したい。 10 

将来、外国語や国際関係の分野に進学したい。 7 

将来、国際関係の仕事に就きたい。 6 

サウスサンフランシスコ市からの高校生が岸和田市を訪問したらホストファミリーになりたい。 4 

その他（外国の人と友達にもっとなりたい。） 1 

 

 

平 均 

\46,766 ／ $467.66  （ $1 ≒ \100 ） 

 



今後もこの青少年交流事業を続けるべきだと思いますか 

 

YES NO 

15 0 

                        

 

 

 

               

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

   

                             

               

 

 

 

 

お互いに良い刺激

を与え合いなが

ら、高め合えると

思うから。 

自分に自信がつく。 

視野が広がったし、

将来の目標もみつか

ったから。 

実際に行かないと

知ることができな

いことがたくさん

あるから。 

 

派遣生のコメント 

 

こんな貴重な経験は、

二度とないから。 

沢山の人にこの経験をして

もらいたいし、せっかく続

いている事業なので、もっ

と長く続いてほしい。 

アメリカを高校生の

間に訪れることはな

かなかできないので、

とってもいい経験に

なった。岸和田市にう

まれて本当によかっ

た。 

 

海外に出ることで

沢山のことを学べ

たから。 



派遣全般に関して：（派遣生のアンケートより抜粋） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✈想像以上に楽しい研修で、1 年生の時のリベンジで受けて本当に本当に良かったです。15 人の年齢差のある

みんなとこれを機に仲良くなれて、すごく嬉しかったです。ずっと繋がってたいと思いました。 

✈英語面や生活面で不安なこともあったけど、行ってみると本当に楽しくて、帰りたくなかったです。この派遣

に参加して気づけたことが沢山あるので、次はそれを自分の将来や岸和田の国際化につなげていきたいと思っ

ています。一生忘れられない素敵な経験をさせて頂いてありがとうございました。 

✈研修時間がもう少しほしかったです。岸和田市からもう少しお土産をもっていったほうが良いと思いました。

高校生から Tシャツなどをもらって、こっちからあまりなかったので、申し訳なかったです。 

✈ロータリークラブやホストファミリーなど、私たちが過ごしやすいように工夫をたくさんしてくれたおかげで

ホームシックなどにならずに楽しく過ごせました。初めて海外に行って、全く日本と文化が違っていて、すべ

てが新鮮でした。この派遣事業でないと行けない場所にも行かせてもらえたのが、とても貴重なことだと思っ

た。ホストファミリーとは今後も連絡をとりたいし、いつかまた会いたいなと思う。 

✈サウスサンフランシスコに行く前からすごくたのしみにしていたけど、行ったら思っていた２倍たのしかった。

特に、現地でのたくさんの出会いがあって、別れるときは本当にさみしかった。 

✈AMERICA💛JAPAN ～夢をかなえてくれて、ありがとうございました。～  

アメリカに訪問した、８月 15 日は終戦記念日でした。日本人とアメリカ人が仲良く話しているのは７０年ほ

ど前では考えられなかったことだったんだなあ、とふと思いました。そして、また 70 年後には、今では、考

えられないようなことが起こっているのだなあ、とも同時に思いました。私が派遣生として、アメリカに一週

間住むなんて知ったら、ひいおじいちゃんは、きっと驚くだろうなあ。これからも、サウスサンフランシスコ

と、岸和田市が友好な関係を気づいていけることを、心から願っています。 

///10 年前、広報を見て、母が「あんた、高校生なったら、絶対これいきや！」と、教えてくれました。その

時は、自分でもあまりわかっておらず、高校生なんて、どんなに遠い未来だろうと思っていましたが、まさか

自分が本当に行くなんて思ってもいませんでした。１年生の時に試験に落ちて、諦めず、もう一度チャレンジ

して、本当によかったです。 

✈まず、とにかく楽しかった。現地の子との交流も、事前研修でさえ、今ではなつかしくてもう一度したいと思

うくらい。何よりもみんながやさしくて、一生アメリカに住み続けたいと思った。ホームシックじゃなくてサ

ウスサンフランシスコシックになってしまった。引率の人とも最後には仲良く？なれて良かった。今後も大学

生になっても、こういうチャンスがあればぜひ参加したいと思う。 

✈最初はダメ元で申し込んで軽い気持ちで参加した部分もあったが、実際に行って、海外の文化を全力で楽しむ

ことができた。これから高校生になる人にはぜひ参加してほしい。また、サウスサンフランシスコの人が日本

に来るときは交流したい。 

 

                

 

 

  

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✈とにかく、忘れられない素晴しい思い出、経験になった。行く前は色々不安で怖かったけど、行ってみればな

んとかなるし、派遣団メンバーともすごく仲良くなれて、新しい友達もできて嬉しかった。町並が刺激的やっ

た。（刺激的すぎて毎日めっちゃ疲れてた）ホストファミリーは本当の家族のように接してくれて、ジェスチャ

ーを使って、分かりやすく会話してもくれて、過ごしやすかった。自分自身やカバン、衣服がホストファミリ

ー宅の香りがしたときは、泣きそうやった。サウスサンフランシスコは第 2 の故郷～って言いたい。絶対、も

う 1 回行きたい。こんなステキな経験をさせてくれた全ての人々に感謝でいっぱい。ありがとうございました！ 

✈ パフォーマンスについて、1 回目が中止になったことによる準備不足はあったが、それを含めて考えると、よ

くできたと思う。派遣生内でグループがだいたい２つに分かれていたが、お互いを邪険にすることもなかった

ので良かった。エルカミーノ高校の後は皆、気が緩んでいた。普通では、体験できない経験ができて、良かっ

た。 

✈ 約 1 週間楽しく貴重な経験をさせていただき、本当にありがとうございました。この経験を将来に役立てる

ことができるよう積極的に行動していきたいと思います。また、海外に行ってみることで視野を広げることが

できました。これは、一生の財産、思い出になると思います。 

✈ すごく良い思い出になりました。特に今年からのクルーズでみんなと仲良くなれたし、楽しかったです。ホス

トファミリーもとても良くて、全部が最高すぎて帰りたくなかったです。ありがとうございました。 

✈ たったの 1 週間だったのに、サウスサンフランシスコが大好きになりました。そしてもう一度サウスサンフ

ランシスコを訪れたいし、今回知り合った方々ともう一度会いたいです。この派遣事業をサポートしてくださ

った方々に感謝の気持ちでいっぱいです。これからもこの事業を続けてほしいです。本当にありがとうござい

ました。 

✈事前研修も派遣で行ったところとかも、無駄やなって思うことは一つもなくて、全部が濃くて楽しい派遣事業

でした。ただ、もう少し期間が長ければ、1 つ 1 つをもっとていねいに楽しめるのになって思いました。本当

に楽し過ぎて帰りたくないってほどでした。また、一緒に派遣に行った子は一生の友達になれそうです。今回

の派遣事業に参加して、本当に良かったです。ありがとうございました。 

✈とても素晴しい体験をさせていただきました。語学だけではなくて、文化も学べて良かったです。自分にはま

だまだ足りない部分も多いので、勉強も含めて頑張ろうと思いました。知らない子たちと一緒に行くのは、正

直とても不安だったけど、普段とは違った雰囲気で、それも楽しかったです。仲間ができて、良かったし、仲

良くなれて、嬉しいです。派遣が終わってからも、遊んだりしたいなと思います。かけがえのない思い出がで

きました。関係者の皆様には本当に感謝しています。ありがとうございました。 

（要望・・・？ しいてゆうなら、ホームステイは 1 人でやりたかったです・・・。） 

 

 

 



派遣全般についてのご意見・ご要望（保護者のアンケートより抜粋） 

 

 

 

 

 

派遣についてのご意見・ご要望：（保護者のアンケートより抜粋） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✽ホストファミリーの連絡先（メールアドレス）が、子供さんだけだったので、保護者の方のメールアドレスも分

ると、事前のお尋ねや帰国後のお礼など、手紙より伝えやすかったのでは？と思いました。（もし、分かればく

らいです。） 全てにおいて大変お世話になり、本当にありがとうございました★本人が貴重な体験をして、無

事に帰って来た事に感謝しています！！ 

✽なかなか今回の現地ホストファミリーが決まらなく、少し、心配だった時期がありましたので、もし可能でした

ら、前倒しで、早めにわかる位に現地の方々と、ご決断下されるようなシステムに変わりますと、ありがたく感

じました。その他は本当にすばらしい企画でした。ありがとうございました。 

✽今回ホストファミリーの方々にもとてもよくして頂き、又市役所の方々、ロータリークラブの方々にもホストフ

ァミリーの受入れを決めるのに努力して頂き不満はありませんが、あえて要望を書くのであれば、ホストファミ

リー宅に同じ年代位の子供さんがいる家庭であれば、来年受入れする側なので、その家庭の子が来てくれたら、

子供も嬉しいだろうし、関係も続くと思うので。受入れ先のホストファミリーがあるならば、2 人で１家族では

なく、一人一家族の方が英語で話すことも多くなるので良かったかなと思います。今回は受け入れ先がなかなか

決まらず、仕方がないですが。 

✽酔い止めの薬を飲んでいても、初日から車に酔って気分が悪かったらしいのでその点だけが唯一心配でした。ホ

ストファミリー宅がサンフランシスコだったので、活動の場が多いサウスサンフランシスコまでの道のりで、既

に酔っていたので、乗り物酔いするタイプのお子さんはサウスサンフランシスコ近辺の方が良いのではないかと

思います。 

✽スケジュールが過密すぎで、少し疲れた様に思いました。もう少し、ゆっくりと過ごせる様しても良いのではと

思います。 

✽高校への訪問時間がせめて 1 日丸々あれば良かった。 警報発令で研修が中止になった時、連絡を頂いても自宅

に不在で留守電にもメッセージがなかったので、私には直接中止が伝わりませんでした。結局、子供には他の派

遣生からの連絡があったので、知ることができましたが、そういう場合の為に派遣生本人の連絡先にその旨伝え

て頂けるとありがたいです。 

✽出発がお盆だったので、空港までの交通機関、駐車場、空港内のどれもがすごく混んでいました。夏休みの早い

時期からの出発で、10 日程度の日程が欲しいです。帰国してすぐ新学期が始まったので、時差ボケもありまし

たが、夏休みは終わったんだという感覚をつかむのが難しそうでした。 

✽この事業、姉妹都市など、たまたまのチラシ（何年か前に図書館で）から行っている事を知りました。多くの方

が募集に申込すると大変ですが、少し周知（国際交流全般）がすくなすぎるような。広報にもありましたが・・・。

学校同士（小・中・高）の交流とかもあればなと思います。 

✽ パスポートを取得するための期限がギリギリだったので、もう少し日にちがあれば良かったかなあと思います。 

✽ さまざまな施設の見学、交流のスケジュールを組んでいただき、充実した時間を過ごせる内容だと思いました。 

ただ、夏休みの期間が短くなってきている学校も多く、今回参加した生徒たちのほとんどが、帰ってきた次の日か

ら学校が始まったようです。時差ボケもありますので、2 日程、前倒しに日程を組んでいただけたらと思いました。 

 


